

Council Member Inquiry Form
Demande de renseignement d'un membre du Conseil

Subject: Long-term future of the Central Experimental Farm – Working Group

Objet : Avenir à long terme de la Ferme expérimentale centrale – Groupe de travail

Submitted at: City Council

Présenté au: Conseil municipal

From/Exp.:

Date: June 25, 2024

File/Dossier :

Councillor/Conseiller :
Councillor Tierney

Date: le 25 juin 2024

OCC 2024-11

To/Destinataire:

General Manager, Planning, Development and Building Services and
General Manager, Finance and Corporate Services

Inquiry:

Long-term future of the Central Experimental Farm – Working Group

Since Council received a report regarding a working group, and no vote was taken on \$50,000 and consulting fees, and given that this study is for the benefit of Agriculture and Agri-Food Canada (AAFC) and their research, has staff explored cost-sharing opportunities (or full cost recovery) with/from the AAFC?

Demande de renseignement:

Avenir à long terme de la Ferme expérimentale centrale – Groupe de travail

Étant donné que le Conseil a reçu un rapport concernant un groupe de travail et qu'aucun vote n'a été pris concernant la somme de 50 000 \$ et les frais de consultation, et étant donné que cette étude profitera à Agriculture et Agroalimentaire Canada (AAC) et à ses recherches, le personnel a-t-il examiné les possibilités de partage des coûts (ou de recouvrement intégral des coûts) avec AAC?

Response (Date: August 28, 2024)

Cost sharing opportunities were discussed at a staff-level meeting of the Central Experimental Farm (CEF) Working Group in April 2024. AAFC responded that although the issue was important to them they would not be able to contribute funding for the study. The NCC also indicated that it would be outside the scope of their advisory role. AAFC did commit to in-kind contributions such as staff time, information, mapping, and geomatics support.

Although the AAFC raised concerns about shadow impacts on their research activities related to the development applications at 1081 Carling and 780 Baseline, the direction to undertake this study was given by Council to City staff at the [September 20, 2023 Planning and Housing Committee meeting](#). Staff reported in the Central Experimental Farm Working Group Update to the June 19, 2024 Planning and Housing Committee meeting that it would report back by Q2 2025 (late June) with recommendations of the joint City of Ottawa, Agriculture and Agri-Food Canada, and National Capital Commission Working Group, including any changes to City policies, guidelines or procedures. The outcome of the study will provide additional information on building height parameters for new developments near the CEF. Potential developers will have additional data to inform their applications and address any potential objections from AAFC, which could speed up the development review process.

Réponse (Date: le 28 août 2024)

Les possibilités de partage des coûts ont été discutées lors d'une réunion du personnel du Groupe de travail portant sur la Ferme expérimentale centrale (FEC) en avril 2024. Le ministère Agriculture et Agroalimentaire Canada (AAC) a répondu que, malgré toute l'importance de cette question pour lui, il ne pouvait pas contribuer au financement de l'étude. La Commission de la capitale nationale (CCN) a également indiqué que cela dépassait la portée de son rôle consultatif. Toutefois, AAC s'est engagé à fournir une contribution en nature, soit le temps du personnel, de l'information, de la cartographie et un soutien en géomatique.

Bien qu'AAC ait soulevé des préoccupations au sujet des répercussions de l'ombre sur ses activités de recherche liées aux demandes d'aménagement du 1081, avenue Carling et du 780, chemin Baseline, le Conseil a donné au personnel de la Ville l'autorisation d'entreprendre cette étude, pendant [la réunion du Comité de la planification et du logement du 20 septembre 2023](#). À la réunion du Comité du 19 juin dernier, lors de la mise à jour du Groupe de travail portant sur la FEC, le personnel a indiqué qu'il présenterait les recommandations du groupe de travail conjoint de la Ville

d'Ottawa, d'AAC et de la CCN au T2 de 2025 (à la fin du mois de juin), notamment en matière de modifications des politiques, des lignes directrices et des procédures de la Ville. Les résultats de l'étude apporteront des informations supplémentaires sur les paramètres de hauteur des bâtiments pour les nouveaux aménagements à proximité de la FEC. Les promoteurs potentiels disposeront de données supplémentaires pour éclairer leurs demandes et répondre aux éventuelles objections d'AAC, ce qui pourrait permettre d'accélérer le processus d'examen des demandes d'aménagement.

Council Inquiries:

Demande de renseignements du Conseil:

Response to be listed on the Planning and Housing Committee Agenda of August 28, 2024 and the Council Agenda of September 4, 2024.

La réponse devrait être inscrite à l'ordre du jour de la réunion du Comité de l'urbanisme et du logement prévue le 28 août 2024 et à l'ordre du jour de la réunion du Conseil prévue le 4 septembre 2024.